

Raúl Castro félicite le premier ministre grec pour la victoire du non au référendum populaire



La Havane, 6 juillet (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, a envoyé un message de félicitation au premier ministre grec, Alexis Tsipras pour la victoire du non au référendum populaire de ce dimanche.

Dans la lettre, que publie aujourd'hui à la une le quotidien Granma, organe officiel du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro relève l'appui majoritaire du peuple grec à la politique de l'actuel gouvernement et sa position ferme face aux pressions des créanciers européens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61599-raul-castro-felicite-le-premier-ministre-grec-pour-la-victoire-du-non-au-referendum-populaire>



Radio Habana Cuba